



# こんにちは！ 西箕輪南部保育園です

平成31年2月



## 西山神社へ初詣

地域の皆様こんにちは！寒い日が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。年の初めに西山神社へ。今年も元気に遊ぶ子どもたちをお見守りくださいとお詣りしました。これからも、この豊かな自然の中で思い切り、遊んだり地域の方とのふれあいを通して、心も体も逞しくなっていきたいと思います。

地域運営委員の方々と一緒に臼と杵でもちつき！  
「ぺったん！ぺったん！」と元気な声が響きました。  
手作りあんこ・ゴマ・きな粉をつけた、ふわふわなお餅を、お腹いっぱい食べました。



## 羽広獅子舞

笛や太鼓の音が響くなか、2体の獅子が刀やオンベを持って踊る姿をじーっと見ていた子どもたち。突然近くによってきたので慌てて逃げる子もいたけど、獅子に噛んでもらって今年も元気で過ごせそうです！



## なんなん広場へどうぞ！

毎月1回、園開放を行っています。保育園に入る前の小さいお友だちのみなさん、ぜひ遊びにきてください。保育園のお友だちと一緒に遊びましょう！

読み聞かせグループ「ごんべい」さんによる絵本読み聞かせもあり、「今日はどんなお話かな？」とみんな楽しみにしています。



## 春を呼ぶ節分



鬼役を交代して、豆まきごっこを楽しみました。突然、青い大鬼が大暴れしてビックリしたけど、みんなで力を合わせてやっつけました！心の中の弱虫オニも退治できたかな…



「オニバーガー」を作って食べたよ



## 参観日に雪あそび



この冬は雪が少なく、貴重な雪遊びをお家の方と一緒に楽しみました。この一年の子どもたちの成長を感じながら、おひな様などの製作にも取り組み、親子の会話もはずみましたよ。

春、皆様にご協力いただいて芝を張った園庭は、冬でも快適に遊べます。少しくらい寒くても天気の良い時は、庭にとび出しドッジボールに興じます。ボールの投げ方、逃げ方…みんな上手になってきています。



冬の山にも発見がいっぱい！！おもしろい形をした氷をみつけ「きれい！」「何か入っているよ！」とみんなの目もキラキラ！大きな氷の塊を抱きかかえるうちに、ジャンパーは濡れ、手は冷たくなり、園まで持ち帰ることを諦めたのでした。挫折することもあるよ……。自然の中で、その季節ならではの様々な驚きや発見、そして葛藤もあじわってます！

この一年地域の皆様から、たくさんのお力添えをいただいて楽しく活動できたことに感謝申し上げます。おかげさまで子どもたちは元気に成長しました。年長さんは4月から一年生、そしてまた、新しい友だちとの出会いがあります。これからも、どうぞよろしく願いいたします